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Tja, das ist das Grundübel bei der Dopingproblematik (wie im übrigen bei der organisierten
Kriminalität auch): sie sind den Fahndern immer einen Schritt voraus, indem sie immer neue
Methoden erfinden. Zunächst muss allerdings die Unschuldsvermutung gelten und dann dauert
es manchmal Jahre (wie bei Armstrong, dessen Bergfahrten auch immer mit Skepsis betrachtet
wurden und der sich immer als Unschuldslamm darstellte), bis letztendlich doch alles auffliegt.

Ich zweifle sowohl bei Roglic, als auch bei Pogacar an einer natürlichen Leistungsexplosion. Das
lässt sich aber leider für den Moment nicht beweisen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/?postID=3522140#post3522140

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/?postID=3522140#post3522140

